



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL CARMEN *DIRECCIÓN DE DIFUSIÓN CULTURAL*

Talleres artísticos.

Taller Libre de Danza Clásica.

Antecedentes.

La danza tradicional mexicana tiene orígenes en la época precolombina, acompañaba los ritos y celebraciones de las culturas mesoamericanas. Dedicadas a complacer a la naturaleza a y las deidades las danzas estaban enmarcadas con un profundo sentido ceremonial y religioso. Las comunidades de gran diversidad étnica dentro del territorio de México mantienen danzas tradicionales que han sufrido transformaciones durante el transcurso de la historia y en muchos de los casos se han integrado elementos de adoración de tradición católica.

Objetivo General.

Con el taller de danza Clásica se pretende, promover y difundir la excelencia de la danza clásica en sus diferentes expresiones para elevar y enriquecer el nivel cultural de la ciudad, fomentar el desarrollo de la educación artística, y ofrecer un medio profesional a todos los que participan en ellas.

Características.

Este taller permitirá que el alumno conozca de manera general los aspectos teórico-prácticos mínimos indispensables para la comprensión y ejecución de algunos géneros dancísticos que se practican en el país en general, y particularmente en su localidad.

En el curso, se contemplan 3 niveles de aprendizaje: básico (5-7 años), intermedio (8-12 años) y avanzado (13-25 años)

Cupo límite: 15 personas.